



校内図工作品展

11月7日（土）に土曜授業を行いました。例年であれば、あがたっ子学習発表会、授業参観、PTA登校、PTA地区懇談会を行う予定でしたが、新型コロナウイルス感染防止のために中止または延期とさせていただきます。校内図工展は、子どもたちだけの参観となりました。どれもすばらしい作品に仕上がっていました。また、例年3学期に四日市文化会館で展示している三四小中美術展・書写展は実施されませんが、三泗発表振興会のホームページに掲載し、学校で展示、表彰を行うことになりました。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

社会見学・校外学習に行きました（3・4年）

4年生は、10月30日（金）に四日市中消防署へ社会見学に行ってきました。消防署では、消防車や救急車を説明していただきながら実際に乗り込んだり、消防士さんたちが実際に着用する防火服やヘルメット、酸素ボンベなどを実際に身に付けさせていただいたりしました。また、消防士さんが実際にお仕事をされている



お部屋や、仮眠室なども見学させていただきました。今回の体験を生かして、防火への意識を高めてほしいと思います。

3年生は、11月4日（水）にグリーンパーク岡山へ校外学習に行ってきました。屋根があり炊事場のある所で、里山のお話を聞き、昔の暮らしについてのお話も聞くことができました。そして、蓮の池まで歩いていく中で四季折々の植物



も紹介していただきました。また、竹藪の中に、竹歩道が作られていて、そこを過ぎるとブランコやアスレチックの遊具もあり、楽しんできました。また一つ県地区の地域の良さを知ることができました。

いもほり（1・2年・たんぼぼ）



1・2年生は、6月初旬に四日市市農業センターで、さつまいも苗さしを行いました。9月に草取りを行い、収穫の時期が来ました。たくさんのさつまいもが取れ、持ち帰って、家で調理してもらいました。また、たんぼぼ学級では、学級園で育てたさつまいもをほり、おいもは持ち帰り、つるを使ってリース作成に取り組んでいます。リースができるのが楽しみです。

楽しかった遠足！

11月12日（木）に、無事に遠足を終えることができました。朝は、少し肌寒かったですが、次第に暖くなり、上着を脱ぎ始めた子どもたちもいました。

今年の遠足は、全校徒歩で、きょうだい学年（1・6年、2・5年、3・4年）で、それぞれの目的地を目指しました。目的地へ行くまでの道のり、お弁当、そして遊びなど、上級生と下級生がペアを組み、一緒に過ごしました。事前にきょうだい学年で交流の時間をとったこともあり、上級生の子は、下級生の子に声をかけ、気遣うやさしい姿が見られました。下級生の子は、上級生の子に励まされながら、長い道のりを頑張って歩き切りました。

きょうだい学年で過ごすことで、異学年間の絆も深まったと思います。また、下級生を思いやる心がだんだんと受け継がれていくように思います。



1・6年 あさけが丘中央公園



3・4年 桜花台中央公園



2・5年 桜台中央公園